



Regierungsratsbeschluss vom 06. Januar 2026

Schriftliche Anfrage Michael Graber betreffend Tramdepot Eglisee

P255465

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit dem 1. Januar 1958 besteht zwischen den Industriellen Werken Basel (IWB) als Verpächterin und den Basler Verkehrs-Betrieben (BVB) als Pächterin ein Pachtvertrag zur Benutzung eines Teilstücks der Parzelle für die «Errichtung der Betriebsstelle Eglisee». Aktuell sieht die BVB keine Möglichkeit, auf die Tramwendeschlaufe und die Abstellanlage Eglisee zugunsten einer Nutzung durch die Quartierbevölkerung vollständig oder saisonal zu verzichten. Sollte die BVB zu einem späteren Zeitpunkt die gepachteten Flächen nicht mehr benötigen, würde das Anliegen aufgrund der räumlichen Lage der Parzelle im Landschaftsrichtplan «Landschaftspark Wiese» in die Interessenabwägung für zukünftige Nutzungen miteinbezogen.

